ながふじモールで地域の「プラモデル」展示~東小へ

昇降口前のながふじモールを活用して、イベント委員会が様々な催しを行っています。今回は、その合間を縫って、6/27~7/4 まで、昨年度からお世話になっている「磐田プラモデル制作会」さんと、旧豊田町にあるプラモデル開発会社「メタルサイエンス」さんによる、プラモデルを作る過程や作品を展示して頂きました。ありがとうございます!



昨年から、ランチルーム前のショーケースに、 制作会の皆さんの凄い作品たちが並んでいま すが、その過程と作品も間近で見せて頂ける ことになり、児童・生徒、先生達も興味津々。



ちょうど期間中に「地域公開日」もありましたので、地域の方々にも見て頂く機会になりました。

「子どもたちに、ものづくりに興味を持ってほしい」という制作会の思いを聞き、次に繋げました。 ながふじ学府のもう一つの小学校「豊田東小学校」へお話して、この展示をそのままお届けすること になりました!展示期間は 7/4~7/22 です。



東小でも、展示している時から、子どもたちが 興味津々で寄ってきました。

小さな頃にプラモデルに出会って、ものづくりの 技術者になっている方も多いとのことで、そうした きっかけと共に、地域にはすごい大人や会社があ ることも知ってもらえたらと思います。中学校の 「志インタビュー」にも繋げていきます。

